

## Wolfgang Koren

Ing. DI (FH) Wolfgang Koren (Arbeitnehmervertreter, vom Betriebsrat entsandt), geboren 1966, österreichischer Staatsbürger. Aufsichtsratsmitglied seit 2023, Amtszeit bis 2028. Er begann seine berufliche Laufbahn 1981 mit der Lehre der Nachrichtenelektronik bei Siemens AG Österreich. Danach war er an der Österreichischen Akademie der Wissenschaften im Institut für Weltraumforschung tätig und absolvierte berufsbegleitend ein Studium für Automatisierungstechnik. 2004 wechselte Wolfgang Koren zu ams OSRAM, zuerst als Produkt-Ingenieur und seit 2011 ist er als Ingenieur im Bereich Operations tätig. Zusätzlich unterrichtet er seit 2007 an einer Fachhochschule, an der ihm 2017 der Titel des FH-Honorarprofessors verliehen wurde. Seit März 2011 ist Wolfgang Koren als Arbeitnehmervertreter im Betriebsrat tätig.

Weitere Aufsichtsratsmandate bei börsennotierten Unternehmen: Keine

## Wolfgang Koren

Wolfgang Koren (Employee Representative, delegated by the Works Council), male, born in 1966, Austrian citizen. Member of the SB since 2023, current term of office until 2028. He began his professional career in 1981 with an apprenticeship in communications electronics at Siemens AG Austria. Afterwards he worked at the Austrian Academy of Sciences in the Institute of Space Research and completed a degree in automation engineering. In 2004, Wolfgang Koren joined ams OSRAM, first as a product engineer and since 2011 he has been working as an engineer in the area of operations. In addition, he has been teaching at a university of applied sciences since 2007, where he was awarded the title of Honorary Professor in 2017. Wolfgang Koren has been an employee representative on the works council since March 2011.

Other SB mandates at publicly listed companies: None